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SÓ VER NÃO ADIANTA   

João 12:20-36 (NVI-PT)  
20 Entre os que tinham ido adorar a Deus na festa da Páscoa, 
estavam alguns gregos.  
21 Eles se aproximaram de Filipe, que era de Betsaida da 
Galiléia, com um pedido: “Senhor, queremos ver Jesus”.  
22 Filipe foi dizê-lo a André, e os dois juntos o disseram a 
Jesus. 

V. A LIÇÃO DA ATRAÇÃO DA CRUZ  VOCÊ QUER ME VER OU 
SER DA LUZ  

32 Mas eu, quando for levantado da terra, atrairei todos a mim”. 
33 Ele disse isso para indicar o tipo de morte que haveria de 
sofrer. 
34 A multidão falou: “A Lei nos ensina que o Cristo 
permanecerá para sempre; como podes dizer: ‘O Filho do 
homem precisa ser levantado’? Quem é esse ‘Filho do 
homem’?” 
35 Disse-lhes então Jesus: “Por mais um pouco de tempo a luz 
estará entre vocês. Andem enquanto vocês têm a luz, para que 
as trevas não os surpreendam, pois aquele que anda nas trevas 
não sabe para onde está indo.  
36 Creiam na luz enquanto vocês a têm, para que se tornem 
filhos da luz”. Terminando de falar, Jesus saiu e ocultou-se 
deles 

1. A última lição é a da atração da cruz  

2. É como se  Jesus estivesse dizendo: Você quer me ver ou ser 
atraído pela cruz?  

3.  A cruz é um farol que nos guia na direção do propósito de Deus, 
mas um dia a luz desta cruz vai parar de brilhar. 

4. O que Jesus queria ensinar é que o tempo da oportunidade de 
Deus está passando, por isso enquanto a luz de Jesus o convida 
ao compromisso, aproveite a oportunidade, pois se ela passar, 
você vai caminhar na escuridão e quem anda na escuridão não 
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sabe para onde está indo . Cuidado ! Ele fez brilhar a sua luz na 
cruz para você perceber para onde está indo.  

5. Quando a luz deixa de brilhar ? Quando a atração a cruz para de 
nos atrair ? João nos explica isto nos versículos seguintes: 

a. Quando apesar de tantos sinais e oportunidades de 
Deus rejeitamos crer.  

João 12:37-38 (NTLH)  
37 Eles tinham visto Jesus fazer todos esses milagres, mas não 
criam nele,  
38 para que se cumprisse o que disse o profeta Isaías: “Senhor, 
quem creu na nossa mensagem? E quem viu que era o Senhor 
que estava agindo?” 

i. O pior cego é o que não quer ver  

ii. Jesus sabia que se ele não fizesse sinais eles não 
conseguiriam crer :  

João 4:48 (NVI-PT) 48 Disse-lhe Jesus: “Se vocês não virem 
sinais e maravilhas, nunca crerão”. 

iii. Por isso ele fez tantos milagres  era a atração da 
cruz , mas mesmo assim , eles endureceram o seu 
coração. 

b. Quando amamos mais a glória dos homens do que a 
glória que procede de Deus.  

João 12:42-43 (RA)  
42 Contudo, muitos dentre as próprias autoridades creram nele, 
mas, por causa dos fariseus, não o confessavam, para não 
serem expulsos da sinagoga;  
43 porque amaram mais a glória dos homens do que a glória de 
Deus. 

i. João afirmou que havia um outro grupo de pessoas que 
conscientemente optavam pela escuridão ao invés da 
luz da cruz, simplesmente porque optavam em não 
assumir sua fé em Jesus por medo de serem rejeitados 
pelos que já possuíam o seu coração endurecido. 
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ii. João nos ensinou que isto ocorre quando amamos 
mais a glória dos homens , seu aplauso e 
reconhecimento do que a glória de Deus  o 
reconhecimento eterno do Senhor  

iii. Trocam o Senhor por coisas e pessoas , ou mesmo 
pelo medo da perseguição 

1. Medo é a paralização diante da verdadeira fé.  

iv. Aplicação  

1. Alguns não seguem a Jesus por medo do que 
seus amigos , pais , namorado(a), e outras 
pessoas significativas reagirão diante da sua fé. 

2. Outros não praticam os valores da fé por medo do 
que possam perder financeira ou socialmente . 

3. E você qual tem sido o seu medo?  

c. Quando a dureza de coração começa a ser parte do juízo 
de Deus . 

João 12:39-41 (RA)  
39 Por isso, não podiam crer, porque Isaías disse ainda: 
40 Cegou-lhes os olhos e endureceu-lhes o coração, para que 
não vejam com os olhos, nem entendam com o coração, e se 
convertam, e sejam por mim curados. 
41 Isto disse Isaías porque viu a glória dele e falou a seu 
respeito. 

i. A bíblia nos ensina que chega um momento que nem a 
paciência de Deus nos aguenta 

ii. Chegamos no limite que Deus marcou para os nossos 
pecados e dureza de nosso coração  

iii. Este conceito é bíblico , veja a promessa feita a Abraão 
de que a terra onde ele estava seria tomada dos 
Amorreus e dada aos seus descendentes quando o 
limite da iniquidade daqueles chegasse .  

Gênesis 15:16 (RA) 16 Na quarta geração, tornarão para aqui; 
porque não se encheu ainda a medida da iniquidade dos 
amorreus. 
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iv. A dureza de coração é vista por Deus como  uma 
provocação contra o seu amor e autoridade. 

Hebreus 3:7-15 (RA)  
7 Assim, pois, como diz o Espírito Santo: Hoje, se ouvirdes a 
sua voz, 
8 não endureçais o vosso coração como foi na provocação, no 
dia da tentação no deserto, 
9 onde os vossos pais me tentaram, pondo-me à prova, e viram 
as minhas obras por quarenta anos. 
10 Por isso, me indignei contra essa geração e disse: Estes 
sempre erram no coração; eles também não conheceram os 
meus caminhos. 
11 Assim, jurei na minha ira: Não entrarão no meu descanso. 
12 Tende cuidado, irmãos, jamais aconteça haver em qualquer 
de vós perverso coração de incredulidade que vos afaste do 
Deus vivo;  
13 pelo contrário, exortai-vos mutuamente cada dia, durante o 
tempo que se chama Hoje, a fim de que nenhum de vós seja 
endurecido pelo engano do pecado.  
14 Porque nos temos tornado participantes de Cristo, se, de 
fato, guardarmos firme, até ao fim, a confiança que, desde o 
princípio, tivemos.  
15 Enquanto se diz: Hoje, se ouvirdes a sua voz, não 
endureçais o vosso coração, como foi na provocação. 

v. Quando este limite chega, se nosso coração já era duro 
agora ele se torna de pedra e a luz da cruz deixa de ter 
brilho diante de nossos olhos. 

vi. Não há sinal que possa ser feito pois não somos 
capazes de crer  foi isto o que Jesus ensinou aos 
religiosos que lhe pediram outro sinal . Ele afirmou que 
sua ressurreição seria o sinal final para eles.  

vii. A grande lição aqui é não provoque ao Senhor com a 
sua incredulidade crescente , pois um dia a 
oportunidade de Deus passa 

6. Mas o que Ele deseja é que você e eu nos tornemos filhos da luz 
da sua cruz. Mas como ?  
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a. Crendo que ele é a única esperança de salvação eterna  

b. Andando pelo caminho que a cruz mostra  não se 
desvie , fora deste caminho só há escuridão.  

c. Tornando-se a cada dia mais iluminado  Filho da luz  

i. Crer e andar com Jesus promoverá mudanças  

1. Na sua maneira de pensar  o abraço do irmão 
que vai se batizar e como ele pensava sobre nós 
antes  

2. Na sua maneira de viver  

3. Na sua maneira de falar  

4. Na sua maneira de ser  

5. Pois você se torna filho da luz  

CONCLUSÃO  

1. Não adianta só querer ver Jesus é preciso se comprometer com 
ele .  

2. Você quer ?  

 


